



Tagesordnungspunkt:

Information über die entwickelten Projektideen der Jugendlichen bei „Jugend entscheidet“

Beschlussvorschlag:

Die Projektideen aus „Jugend entscheidet“ werden zur Kenntnis genommen.

Finanzielle Auswirkungen:

Je nach Entscheidung des Rates.

Klimatische Auswirkungen:

Je nach Entscheidung des Rates.

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Rat	10.12.2024	öffentlich		
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Kohaus

Sachverhalt:

Im Frühjahr 2024 hat sich die Gemeinde Nottuln erfolgreich für das Projekt „Jugend entscheidet“ der Hertie-Stiftung beworben. Sie gehört zu den 10 Städten und Gemeinden, in denen das Projekt zur Jugendbeteiligung 2024/2025 durchgeführt wird. In diesem Rahmen fanden am 13. und 14. November 2024 Thementage mit über 60 Jugendlichen aus Nottuln und seinen Ortsteilen statt.

Die Jugendlichen haben sieben Themen herausgearbeitet, die weiterentwickelt werden sollen:

- Mehr Projekte zum Klimaschutz
- Treffpunkte für Jugendliche
- Bezahlbarer Wohnraum
- Skatepark
- Projekte gegen Rechtsextremismus
- Bessere Ausstattung von Bushaltestellen und mehr Busverbindungen
- Jugendpartys

Anlagen:

Anlage 1: Dokumentation der Thementage von „Jugend entscheidet“.

Verfasst:
gez. Leusing, Katharina